



Sevilla, 9 de septiembre de 2021

Estimada comunidad educativa de nuestro centro,

Aprovecho estas horas previas a la llegada de los alumnos a nuestras aulas, para transmitirles mi más cariñoso saludo.

El pasado 1 de septiembre, D. José Ángel Sainz Meneses, Arzobispo de Sevilla y Presidente de la Fundación Diocesana de Enseñanza Victoria Díez, depositó en este servidor la misión de dirigir nuestro colegio. Como Monseñor Saiz exhorta en su carta de inicio del curso pastoral “La esperanza no defrauda”, pongo al servicio de los demás los dones recibidos y le pido al Señor que me ayude diariamente en este camino, confiando en la ayuda que me prestaréis todos y cada uno de vosotros.

En el centro he encontrado un formidable equipo humano, todos ellos con una actitud proactiva, preparados para resolver el devenir del colegio y remar en pro de los objetivos comunes. Como sabéis, la comunidad educativa está formada por todo el personal del centro, tanto profesores como guía pastoral, personal administrativo o de servicios, pero también por cada uno de vosotros, alumnos, familiares, vecinos, exalumnos... Os necesitamos en nuestra misión y os ruego que sintáis al Colegio Diocesano Sagrado Corazón como vuestro, colaborando para conseguir que la semilla caiga en tierra fértil.

Estoy a vuestra disposición a través los canales comunicativos del centro en el teléfono 954354800 o en el correo direccion@colegiosagradocorazon.fundacionvictoriadie.org

Sin robaros más tiempo, me despido deseándoos un feliz inicio de curso y agradeciendo vuestra confianza.

Atentamente, Eduardo Marrón Coronado.



Colegio Diocesano Sagrado Corazón de Jesús
Fundación Diocesana de Enseñanza Victoria Díez
C/Previsión 4 41008 Sevilla
<https://colegiosagradocorazon.fundacionvictoriadie.org>